
 

 

やまぐちやまぐちやまぐちやまぐち観光交流塾観光交流塾観光交流塾観光交流塾のののの充実充実充実充実についてについてについてについて（（（（平成平成平成平成 18181818 年年年年 6666 月定例会月定例会月定例会月定例会））））    

 

観光は人との交流、地域づくりそのもので、人材育成の重要さは原点だと思います。この「やま

ぐち観光交流塾」は、知事が塾長をされており、観光や地域づくりに関わる人材育成のための、い

わば観光の松下村塾ともいえる塾と伺っております。 

  

今後はさらに意欲ある県民が幅広く入塾できるように観光関連以外の方々にも、門戸を開いてはい

かがかと思います。 

 

 今後、「やまぐち観光交流塾」の充実を、どのように図ろうとされているのか、お伺いします。 

 

【【【【三好地域振興部長三好地域振興部長三好地域振興部長三好地域振興部長】】】】    

  

 塾生の選考に当たっては、地域の観光地づくりを担う市町からの推薦を引き続き受けることとし、

今後は、ＮＰＯ法人や地域づくり団体へも働き掛け、意欲ある者が幅広く入塾でき、観光地づくり

において実践力を身に付けた多様な人材の育成が図られるようにするなど、「やまぐち観光交流塾」

のなお一層の充実に努めてまいります。 


